

ACNHAC en Teposcolula

Como parte de la Expoferia Educativa 2011, desarrollada por el Instituto Tecnológico Superior de Teposcolula, el arquitecto Pastor Alfonso Sánchez Cruz dictó una conferencia a los jóvenes estudiantes que estaban presentes. Invitado por la dirección del instituto, el arquitecto expuso, desde su visión profesional y al frente de la "Asociación Nuevos Horizontes para la Arquitectura de las Comunidades", lo que significa ser un emprendedor, dejando una idea clara en los asistentes sobre la importancia de innovar con proyectos viables, como una vía para el desarrollo profesional.



Hub proyecta "El Reino de la Basura"

Para la vida de toda ciudad el tema de la basura y su destino final es de suma importancia. "Jardim Gramacho" es el nombre del mayor relleno sanitario del todo el mundo. Ubicado en Río de Janeiro, Brasil, miles de personas obtienen de él su diario sustento, a partir del reciclaje de materiales de desecho. La directora Lucy Walker acompañó a Vik Muniz, artista plástico brasileño, en un proyecto donde a partir de materiales sacados del relleno realiza obras de arte, que son después subastadas en decenas de miles de dólares. En el trayecto, las reflexiones y vivencias de los participantes obligan a repensar el modo en que nuestra ciudad se comporta con eso que llamamos "basura". El documental fue exhibido en el Hub como parte del festival "Ambulante 2011".



SE VEN TERR

San Jacinto
a 10 kms
Ciudad de Oaxaca
A 4 cuadras
de la carretera
internacional

12,000
mts2

6,500
mts2

5,000

Todos los servicios
teléfono

Información
954 58 2000
954 103 0000